

## 『読者の声お返事コーナー』

このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただいた方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。 今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願い致します!!

## 5月号 フリートーク ~日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください~

- ・日置市内各学校の学校応援団の活動、事例
- ・各中学校の交通安全マナアップ指導員の活動、スクールガードの活動。
- ・学校、家庭、地域の連携活動事例。
- ・生涯学習の学び方、紹介
- ・議会だより、農業委員会の広報はあるが、教育委員会の活動だよりがほしい。

(ホンダアクティの青パトさん 東市来町 40代男性)

5月号の特集は判り易く読ませて頂きました。但し提案ですが、地名はふり仮名が欲しいです。読み方は正しいのは?転入者の方や、子どもさん達にも正しい読み方を理解してもらう意味でもふり仮名が欲しいものです。例)大汝牟遅でも今までとレイアウトが異なり大変読み易く、気配りを感じる紙面になりましたね。

(S・Yさん 伊集院町 50代男性)



ご提案ありがとうございます!!「ようこそ!私の学校へ」企画内で、先生方から地域の方々に本当に助けていただいているとの声をよく伺います。学校と地域の連携が子どもたちの教育に繋がっているんですね。広報については担当課にお話させていただきました。

お便りありがとうございます! 広報誌を褒めて頂きとともに、ふり仮名のご提案につきましてもありがとうございます。この点に関してはこちらの配慮が欠けていた部分だと思います。 今後気を付けていきたいと思います。 ありがとうございました。 ちなみに特集関係のふり仮名は下の通りです。



大汝牟遅→おおなむち 尾木場→おこば 黒川洞穴→くろかわどうけつ

5/16置薬屋さんが来た。今日は暑かったですねとおっしゃったので、「まだまだこれからよ」と返した。日本は四季があるのでそういう話題が豊富だ。まことに丁寧に話される方で、私も見習いたいところ。ほんとに言葉づかいって大切よね。

これからの暑さみんなで乗り切ろうよ。"ばいちゃ" (坂上昭子さん 吹上町 40代女性)



お便りありがとうございます!何気ない日常のこのようなお便りいつも楽しみにさせていただいております。同じ景色が四季によって違う顔を見せる。日本の四季は本当に素晴らしいですよね。言葉づかいについては耳が痛い部分も。。私も気を付けたいと思います。暑さに負けず頑張っていきましょう!!

もうすぐ梅雨ですね。雨が続くとうっとうしいですよね。 でも、あじさいの大好きな私には、楽しい時季でもあります。近くのゴミステーションの道路沿いには、毎年、形 も色も様々なあじさいが、みごとに咲いて、朝のひとと きに癒しをもらっています。

もし日置市の中であじさいのすばらしい所があったら是非紹介してください。

(でんでんむしさん 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます!雨は私も苦手ですが、なぜか雨女のようで(苦笑)。私のお世話になっている家にもあじさいがあります。私のおすすめのあじさいスポットは、東市来町上市来地区のあじさいロードです。2011年7月号のまちの話題にも載ってますので、よければチェックしてみてください。もし行ったことがないならぜひ!!

